

*Und man nennt ihn: Starker Gott, Friedensfürst,*

*Vater der kommenden Welt.*

*Ein Licht strahlt heute über uns auf, denn geboren ist uns der Herr.*

*Seine Herrschaft wird kein Ende haben.*

*Vgl. Jesaja 9,1.5 und Lukasevangelium 1, 33*

Liegt nicht in jedem Neugeborenen Kind der Glanz vom Heiligen Abend.

Verkörpert nicht jede Geburt Weihnachten.

Dieses Strahlen der Eltern, Großeltern etc. geht auf das Kind über und irgendwann strahlt es dich an, ohne Vorbehalte ohne Hintergedanken einfach nur so. Es freut sich DICH zu sehen.

Es ist so einfach und doch so schwer dieses Gefühl mit in den Alltag zu nehmen. Einfach in jedem Mitmenschen das „unschuldige“ Kind zu sehen. So manch einer meiner Mitmenschen macht mir das schwer aber ich mache das meinen Mitmenschen auch nicht immer leicht.

Ich bete heute dafür, dass es mir im nächsten Jahr besser gelingt in jedem das Kind zusehen und ich es den anderen leichter mache, mein inneres Kind zusehen.

In diesem Sinne frohe Weihnachten und das nicht nur heute.